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 Qualification Qualifikation  I. EUROPEAN-CHAMPIONSHIP Ü60 WOMEN – MEN - 2019  Invitation to the qualification tournaments Einladung zu den Qualifikationsturnieren  from the 1st December 2018 to the 7st April 2019 vom 01.12.2018 bis 07.04.2019 
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 1. Orte der Qualifikationsturniere:  1. Erfurt (GER) – Herren 2. Poing (GER) – Damen 3. Backa Topola (SRB) – Damen und Herren 4. Blansko (CZE) – Damen und Herren 5. Sterzing (ITA) – Damen 6. Cerknica (SLO) – Damen und Herren 7. Zagreb (CRO) – Damen und Herren 8. Oroszlany (HUN) – Herren  2. Termine der Qualifikationsturniere:  Erfurt  29.03. bis 31.03.2019 Poing  23.03.2018 und 30.03.2019 Backa Topola  07.04.2019 Blansko  27.12. bis 30.12.2018 und 02.01. bis 06.01.2019 Sterzing  16./ 17.03.2019 Cerknica  26.12. bis 28.12.2018 und 30.12.2018 Zagreb Oroszlany  26.01.2019 und 23.02.2019  3. Anschrift der Qualifikationsturniere:  Siehe Ausschreibungen   4. Spielsystem:  4 x 30 Wurf (Volle / Abräumen)  5. Teilnehmer:  - Geboren vor dem 27.05.1959 - Jeder Teilnehmer kann so oft starten wie er möchte - Jeder Teilnehmer benötigt eine gültigen Spielerpass  6. Startgebühr:  10,- Euro je Start  7. Besonderer Hinweis:  Die Plätze 1-4 qualifizieren sich für das Endturnier in Rokycany. Die Teilnahme daran muss nach Beendigung des Qualifikationsturniers schriftlich erklärt werden und ist bindend. Der Teilnehmer trägt die Kosten für die Teilnahme am Qualifikationsturnier und an der 1.Ü60 Europameisterschaft selbst!      Erfurt, 12.11.2018      Klaus Barth   Markus Habermeyer Präsident   Sportdirektor       
 1. Places of the Qualificationtournaments:  1. Erfurt (GER) – MEN 2. Poing (GER) – WOMEN 3. Backa Topola (SRB) – WOMEN and MEN 4. Blansko (CZE) – WOMEN and MEN 5. Sterzing (ITA) – WOMEN 6. Cerknica (SLO) – WOMEN and MEN 7. Zagreb (CRO) – WOMEN and MEN 8. Oroszlany (HUN) – MEN  2. Terms oft he Qualificationtournaments:  Erfurt  from 29.03. to 31.03.2019 Poing  from 23.03.2019 to 30.03.2019 Backa Topola  07.04.2019 Blansko  27.12. to 30.12.2018 and 02.01. to 06.01.2019 Sterzing  16./ 17.03.2019 Cerknica  26.12. bis 28.12.2018 und 30.12.2018 Zagreb Oroszlany  26.01.2019 und 23.02.2019  3. Adress of the Qualificationtournaments:  Shown in the official invitation of the tournament   4. Playing System:  4 x 30 Balls (All / Clear off)  5. Competitors:  - Born before 27th May 1959 - Every competitor could play as often he/ she want - Every competitor needs a valid player pass  6. Starting fee:  10,- Euro per start  7. Special hint:  The places 1-4 will qualify for the final tournament in Rokycany. Participation must be declared in writing after the qualification tournaments has ended and is binding. The participant bears the costs for participation in the qualifier tournament and at the 1.Ü60 European Championship by itself!      Erfurt, 12th November 2018        Ralf Westhaus Generalsekretär   Stempel  


